



Save the Date - Out of the Box

LE FESTIVAL DE L'ARMÉE DU SALUT

Save the Date!

140
— of the —
BOX

DU 11 AU 12 JUIN 2022  **BERNE**

© Libre de droits

« Out of the Box » : un festival moderne de l'Armée du Salut qui se déroulera du 11 au 12 juin 2022

L'Armée du Salut organise un festival moderne intitulé « Out of the Box ». Celui-ci comportera des stands des différentes institutions de l'Armée du Salut, une tribune libre et une scène ouverte pour l'art et la musique. Ce festival sera aussi une occasion pour discuter, se recueillir et prier. Le Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale, et la Commissaire Rosalie Peddle, seront également présent lors de cet événement.

« Save the Date » : le festival aura lieu les 11 et 12 juin 2022. Le début sera donné le samedi après-midi sur la Place fédérale à Berne. C'est là que nous inviterons la population à fêter les 140 ans de l'Armée du Salut en Suisse avec nous.

Auteur

La rédaction

Publié le

6.1.2021